
平成 21年度第 4回理事会 会議録

規約第 16条の規程により会議録を調整する。

(1)会議の期日 平がを21有■10月 17日 13.30

(2)会議の場所 ソニックシテイ 9F会議室

(3)出席及び欠席者の氏名 出席者 21名

(4)会議に付した事件及び議事の経過 別 記

会議に付した事件及び議事の経過

開会のことば 山崎副会長

会長あいさつ 八木会長

理事会成立宣言 理事 23名 中 18名 の参BIIで成立宣言

議  長 黒澤理事長

書記の指名 事務局

議事録署名人の選任 小川清理事・メ|1上 トサ子理事

会議に付した事件及び議事

○諾般の報告。

特になし、会長が全国交歓大会の概要について報告。

1協議事項について

①第 22回全国グラ

"ゲ
・式綺 交歓大会実施について 説明・石井総務委員長

大会記録の写真集・記録集を各 300部作成し、都道府県・埼玉県市町・協賛会社等関係機関

へ配布する。大会記録】わ は関係者・日本協会等へ配布する。

磯野・マーチングバンドの短縮された影響に対しては、どう対応したの力、

会長・日本協会から閉会式を遅らせない指導があり短縮しフ亀 残念であつた。対応は私からお

礼とお詫び勧 ねヽて丁寧に対応し,電

笠井,大会記録集を個人的に希望者への配布はいかがか、検討して対応を考えて欲し 。ヽ

総務委員長・300冊で経費は 1冊 800円、残部 60冊の配布はこれから決める。

野本。大会経費の収支パランスはどう力、

事務局長・確定できないが見通しとして、2,600万 円規模で残高は220万円程度だ。10/30の解

散式が予然 れ、全て支出は終わる。

挙手全員で決定。

②規約改正について               説明・田中事務局長

会計年度をもとの4月 ～3月 と変更したい。1月から3月 の期間については、暫定的に対応する

ことを考えている。

磯野・実態は1年で元に戻したことになり、「何故規約変更したのか」わからない。



事務局長・県の体育協会に合わせる方向でご理解して欲り 。ヽ

イリll・前回の改正で1～12月 にしたときに可笑し とヽ思つた。実態としては4月 、3月 だ。

事務局長・手続きは総会の承認が必要だか、理事会として元に戻すことを理解して欲しい。

挙手全員で決定。

③平成 22年度行事予定と実施計画について     説明・荒巻競技運営委員長

来年度事業の主な科目については、事業を進める上で会場準備等必要なことから、ここで事業

着手のご理解を得たい。11事業になるが、新規に対応するのは「関東地区 2・3級指導者交

歓大会」と「IT教育計画」を予定している。

鈴木副会長・平成 22年新春大会が「東伊豆」になつているが、会場について理事の皆さんに

説明をしたらいかが力、

総務委員長・時間に配慮して二会場を予定しており、野球場とサッカー場は隣接しているがク

ロスカントリー場は 500m離れておリバス移動を考えている。

野本・前国では 11時ごろの帰着となり遅れることが問題だ。

競技運営委員長・早く終了するようにプレーの人数を考えたい。

事務局長・土産屋さんがセットになっており、時間が掛かるので検討して対応する。

野川・県大会の参加費が 1,500円となっており高い、検討の余地:乱

小りll・ 支出によつて参加費が決泌 。一概に高いと言えないのではない力、

磯野・総務委員会で検討してもらいましょう。

用上・大会内容を検討して安くして欲しい:

議長・内容については今後の話です。11事業を認めるかどうかの判断をお願いします。

挙手全員で決定。

④平成 21年決算中間報告について        説明・田中事務局長

今年度の状況についてはおおむね前年度並みに進捗していることを報告。     ｀

質疑なし、挙手全員で承認

⑤理事会、総会開催計画について          説明・石井総務委員長

来年度にFn3け理事会は理事長の申し入れで年 4回の定例会に増加し、総会は規約変更に

伴う暫定期間の扱いをどうするかということが課題となる。

吉村・特例の扱いで 15ヶ月予算とすることが良いのでは

イリ||・ 規約改正はいつやるのか

事務局長・2010年 2月 17日 を予定している。これは 21年度の処理となり、2010年 1月 から

3月 までの空白期間の対応が問題となる。

議長七こですぐ結論を出すことは困難と考える。理事の皆さんには状況を理解していただけ

たのだから執行部サイドでよく検討したらいかがで力 、

事務局長。今後検討します。

挙手全員で決定。 休憩 15.00 15.20再 開



⑥外部大会実施予定について           説明・荒巻競技運営委員長

来年度に予定されている外部大会の6大会の概要について説明する。

金井・関東地区大会は群馬県が開催予定地だが、多数参爆するためには泊まらなくとも参加

させるべきではない力、

競技運営委員長・本庄の地の利は理解できるが、原則宿泊となつている。

事務局長・多く出そうにも、参加者の人数割当があり多数の参加は難しいと思慮する。

挙手全員で承認.

⑦今後の検討事項について            説明。人本会長

埼玉県協会の今後のあり方について、平成 23年度から4年間の中期計画を立てて行きたい。

また、大会運営、会議運営、会計処理マニュアルを作成したいと考えている。

この方針期 して欲い 。ヽ

野川・競技における「身障者のマーク」について配慮すべきとして検討したらいかが力、

ル‐ル等委員長・同伴プレーヤーが面倒を見る配慮を考えたい。

挙手全員で了承。

輸 ロプ ラ

"′

卜・・ゴルフ協会補助事業申請内容の検討について 説明。人木会長

日本協会は三事業をそれぞれ補助事業として認めているが、県協会としては親子、レディス

の維続事業と新事業にF事業と小中学生の体験事業を申請していきたい。

質疑なし、挙手全員で了承.

2報告事項 について

①第 22回全国グラ″ド・コ・″埼玉県大会実施について

②平成 21年度大会及び活動計画について

0平成 21年度の大会報告について

一括して報告事項を全員異議なしで了承す孔

3その他事項について

①全国交歓大会実行委員会の「管理部」を鰐営し、新たな組織化の提案について

小原理事・全国大会での「管理部」を鰐tして組織化して欲しい。並本副理事長の提案がある。

提案理由は、管理部が、派遣0下見・幅広い情報収集をしたい。

野本・り:1上、管理部だけを残すのはいかがか、理事の活用を図るべきではないか。

野川 04り l:、 全国大会の役員は解散する。いらない。何故管理部か理解できない。

筑肱 0管理部を組織化するのでなく、理事会の中に組織をつくれば.派遣・下見・情報収集の

ために理事を派遣するべきで、そこが今後の課題だ。

議長0提案者の真偽を確認して執行部でよく検討して欲しい。

検討することを異議なしで了承.

②広報委員の交代に伴う承認について

広報委員長・三谷委員長が理事になつたことに伴い辞任され、代わりこ官下靖弘氏を広報委

員としたい。



質疑なし、異議なしで了承.

③ホールインフン基金の流用について

事務局長,提案理由:ま、現在 100万円程度あるホールインフン基金を協会のAED機器購入費

に流用したい。本来基金は、社会福祉関係に奉仕する目的で社会へ奉仕・運用して

きたが、今回は協会のために対応したいということです。

質疑なし、異議なしで了承。

議長・以上を持つて今回の定例会を終了します。ご苦労様でレ電

以上で終了 16.10

添付資料 平成 21年第 4回理事会資料

第 21回夏季大会「反省会」の協議事項の資料(北本祠

閉会のことば 鈴木副会長

平成 21年 10月 18日 調整

会議録は適正であります。

署名人 小川  清  理 事   印

署名人 川上  トサ子 理 事   印


